

Mataporquera ►

Viaje en el tren de La Robla a Sotoscueva

QUEIMADELOS. Mataporquera La Asociación de Amigos del Ferrocarril de Mataporquera quiere a través de un viaje muy singular en tren revivir aquellos tiempos en que “solíamos ir en el viejo tren de La Robla a Sotoscueva, el día de San Bernabé, 17 de junio”.

Para ello han contratado con Feve un tren especial que haga el recorrido de ida y vuelta entre ambas localidades de Mataporquera y Sotoscueva.

El viaje está abierto para todos aquéllos que quieran participar en esta experiencia, anunciando que el tren parará en todas las estaciones, si hay personal que haya cogido billete.

El horario del tren será el siguiente: salida de Mataporquera a las 9,10 horas, pasando por Los Carabeos, 9,22; Montesclaros, 9,32; Las Rozas, 9,44; Llano, 9,46; Arija, 9,51; Cabañas, 9,58; Soncillo, 10,01; Precosa, 10,18 y Sotoscueva, llegada a las 10,30 horas.

Los precios de las salidas desde Mataporquera, Los Carabeos y Montesclaros son 10 euros para socios y 12 para los no socios.

Del resto de estaciones hay establecido otro precio que es de 8 euros para socios y de 10 euros para los no socios; mientras que los niños hasta 8 años no pagarán billete, por 6 euros de los niños de 8 a 12 años.

La reserva de plazas y billetes para el viaje se obtendrán en la asociación y Feve en Mataporquera; restaurante Tres Mares de Reinososa y restaurante El barón en Aguilar.